

NACHTRAG zum 1. PERSPEKTIV-TURNIER IN FRIEDRICHSHAFEN

Empfingen, 25.03.2019

Da unsere Spieler auf diesem Turnier so gekämpft haben und dieser Kampfgeist letztlich auch durch hervorragende Platzierungen belohnt wurde fanden wir die Siegerehrung bzw. die Preisverleihung durch den Veranstalter etwas beschämend.



Da hatten sich unsere Teilnehmer richtig ins Zeug gelegt und sich teilweise bis zur völligen Erschöpfung verausgabt, um sich in diesem Turnier zu behaupten. Und dann gab es von Seiten der Veranstalter „nur“ Äpfel als Preise.

Dazu muss man wissen, dass dieses Turnier in einer Obstanbauregion am Bodensee stattfand. Damit ist es naheliegend, dass der Veranstalter bei der Preisvergabe auf eines seiner regionalen Produkte zurückgreift, um die Leistung der Sportler zu belohnen. Und gesunde Vitamine zu verleihen, ist ja im Grunde auch kein schlechter Gedanke. Dennoch hätten sich unsere Erstplatzierten nach all der Anstrengung schon sehr über einen Pokal oder zumindest eine Medaille gefreut.

Grund genug, damit unser Trainer-Team für dieses Turnier die Sonderaktion

„Weil Apples manchmal einfach nicht genug sind“

ins Leben gerufen hat. Wir sorgen damit dafür, dass die Leistung unserer Sportler hinreichend gekührt wird. So bekommen von uns, nachträglich, alle unsere Spieler einen kleinen Pokal, der deren Teilnahme und die vollbrachte Leistung würdigt und sie fortan an dieses tolle Teamergebnis erinnern soll.

Weil Apples manchmal einfach nicht genug sind.



Zur Erinnerung an einen tollen Team-Tag

Euer Trainerteam vom
BEMWIDO

